

Cancilleres de Cuba y Siria dialogan en Damasco



Rodríguez (l) manifestó que también conversaron sobre temas de interés de la agenda bilateral e internacional.

Foto: @BrunoRguezP

La Habana, 5 jul (RHC) Los ministros de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, y de Siria, Faisal Mekdad sostuvieron este martes un encuentro en Damasco.

Durante la reunión, ratificaron los históricos lazos de amistad y solidaridad entre ambos países.

Igualmente, reiteraron la voluntad de continuar fortaleciendo las relaciones políticas.

El canciller cubano precisó en su cuenta de Twitter que dialogaron, además, sobre temas de interés de la agenda bilateral e internacional.

La amistad entre Cuba y Siria se consolidó en 1979, con la visita a La Habana del entonces presidente Hafez al-Assad, en ocasión de la VI Cumbre del Movimiento de países No Alineados.

Luego, en 2001, el líder de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz (1926-2016) viajó a esa nación árabe. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/292683-cancilleres-de-cuba-y-siria-dialogan-en-damasco>



Radio Habana Cuba